



Rafa Nadal y Roger Federer se disputan un punto en la red durante su duelo en semifinales de Roland Garros. :: JULIEN DE ROSA / EPE

Nadal derrumba a Federer

El español derrota por vigésimo cuarta vez al suizo, al que barre en tres sets para perseguir su duodécimo Roland Garros

:: ENRIC GARDINER

Si John Ford hubiera tenido que dirigir una película del oeste en el Bois de Boulogne, el escenario hubiera sido muy parecido a lo acontecido ayer en la Philippe Chatrier. Oleadas de arena, dos pistoleros y un silencio que hubiera congelado al mismísimo Ennio Morricone. No era 'La diligencia' lo que se rodaba en París, era el capítulo número 39 de la rivalidad entre Rafa Nadal y Roger Federer. Una película que cuando se juega entre los muros de Roland Garros siempre termina de la misma forma.

Lo hace con el español triunfando (6-3, 6-4 y 6-2) y el suizo derrotado. Con la victoria número 24 del manacorense en la rivalidad y con la irrupción de Nadal en su duodécima final de Roland Garros. Y eso que el encuentro tuvo un protagonista inesperado y particular. El atroz viento que azotó la capital parisina dio un toque diferente al partido. Los Nadal-Federer siempre han estado tocados por los elementos, como la recordada final de Wimbledon 2008, y su reencuentro en Roland Garros no iba a ser menos. «Tardamos un rato en entender cómo iba el viento. A partir de ahí, comenzamos a jugar los dos mejor», explicó Nadal después del choque.

El aire levantando la tierra ante sus impacientes caras envolvía un

partido mil veces visto y anticipado. Nadal repetía sobre el revés de un Federer al que le costaba sacar cualquier juego adelante. La superioridad en el fondo del balear obligaba al suizo a aprovechar el viento a su favor y tirar dejadas y bolas cortas que sacaran de su juego a Nadal. Una estrategia que arañaba puntos, pero se antojaba escasa para el desafío de batir a un tenista con un registro de 92 victorias y dos derrotas en Roland Garros. Ninguno de esos dos tropezcos fue contra el jugador de Bastilea. Un arranque amenazador de 3-0 fue aminorado por el orgullo suizo, que recordó hasta el 3-2, pero ya solo fue capaz de encauzar un único juego más hasta el 6-3.

No parecía Nadal dispuesto a abdicar su trono en París y ni cuando Federer pareció encontrar luz entre los nubarrones regaló un ápice. El

helvético dispuso de bola para marcharse 3-0 arriba en el segundo set, pero siguió enredado ante un rival que siempre le ha dominado. El aspecto mental volvió a salir a escena cuando Federer fue incapaz de aguantar su saque con 4-4 y 40-0. Ahí se terminó el encuentro y comenzó el show del tenista español.

Sexta victoria sobre el '3'

Los 'passing', las bolas imposibles y los errores de un Federer desquiciado aceleraron la sexta victoria de Nadal sobre el número 3 del mundo. Un triunfo que mete al de Manacor en la final del torneo parisino por duodécima vez y que le medirá a Novak Djokovic o Dominic Thiem, cuyo partido de semifinales quedó suspendido ayer por la lluvia y se reanudará hoy desde las 12 horas.

«Me da energía para seguir adelante. Ahora tengo un día de descanso y solo espero estar preparado para el domingo. Quiero felicitar a Roger por mantener este nivel con 37 años. Siempre es un placer jugar contra él», señaló el manacorense en los mi-

La lluvia aplaza a hoy el Djokovic-Thiem

La lluvia llevaba días amenazando y provocando cambios en la organización de Roland Garros y su última víctima fue la segunda semifinal masculina del torneo, que enfrentaba al serbio Novak Djokovic y al austriaco Dominic Thiem. El duelo, que comenzó después de la victoria de Rafa Nadal ante Roger Federer, se vio aplazado a hoy debido al aguacero caído sobre la capital parisina.

La jornada había presenciado los nubarrones y el viento presentes sobre el cielo del Bois de Boulogne y la lluvia apareció cuando el marcador reflejaba un 6-2, 3-6 y 3-1 a favor de Thiem. El encuentro se reanudará hoy a las 12 horas, tras lo que se disputará la final femenina entre la checa Marketa Vondrousova y la australiana Ashleigh Barty. Pese a que se jugaron dos sets y medio ayer, la Federación devolverá el importe íntegro de las entradas a los asistentes.

Este contratiempo no alteraría la disputa de la final, prevista para mañana a las 15 horas, lo que dejaría al ganador del encuentro entre Djokovic y Thiem con un día menos de descanso que Nadal.

crofónos de Eurosport. «Lo que Rafa hace no lo hace nadie en tierra. Te hace sentir incómodo por la forma en la que se defiende en la pista y por cómo juega. No hay nadie que pueda jugar ni remotamente como él en tierra. No sé con quién me tengo que entrenar para que pueda jugar como él. Es algo que estuve pensando durante el partido», reconoció por su parte Federer en su conferencia de prensa posterior al duelo.

El récord de Nadal entre semifinales y finales de Roland Garros es de 23-0 y este Grand Slam podría ser el primer torneo en su vida que conquista en doce ocasiones, por encima de las once de Montecarlo y Barcelona. Además, superaría a la australiana Margaret Court, que fue capaz de ganar once Grand Slams en el Abierto de Australia en la década de los sesenta y los setenta. Se trata de la mayor cantidad en un solo 'major', solo igualada por los once Roland Garros de Nadal, una marca que puede tener fecha de caducidad muy cercana.

Pablo Carreño marca su regreso para Turquía

El gijonés, lesionado en Roland Garros, renunció a Stuttgart y confía en jugar el ATP de Antalia antes de disputar Wimbledon

:: J. L. C.

GIJÓN. Pablo Carreño mantiene todavía esperanzas de llegar a finales de este mes a Wimbledon. El tenista gijonés, perseguido por los problemas físicos desde el Open USA de 2017, cuando alcanzó el puesto diez del mundo, sufrió a principios de año en Córdoba (Argentina) una

lesión en el antebrazo derecho, lo que le impidió jugar casi tres meses desde de febrero hasta el Conde de Godó en abril.

Ahora, en París, cuando mostró su mejor versión gracias a sus dos brillantes victorias, que no pudieron ser tres, tuvo que retirarse ante el francés Benoit Paire en el inicio del cuarto set en la presente edición del Roland Garros.

Este nuevo traspies, que tuvo como resultado la rotura del pectineo de la pierna derecha, parecía en

principio que le iba a tener tres semanas alejado de las pistas, según el examen médico.



Pablo Carreño

Sin embargo, Carreño es optimista y confirmó a EL COMERCIO ayer desde Barcelona que «espero comenzar a entrenarme con la raqueta la semana que viene porque confío en llegar a disputar el torneo de Antalia (Turquía) si todo va normal como tenemos previsto». Esta competición sería la última antes de llegar a la hierba en Londres. Su obligada retirada en este Roland Garros

le obligó a renunciar al ATP de Stuttgart, que se jugará la próxima semana, y, con toda probabilidad, no estará tampoco en el ATP de Hall.

Carreño, que a principios de año estuvo en el puesto veinte del ranking mundial, cayó tras el rosario de lesiones que padeció el 56 actual. En enero ante el japonés Kei Nishikori se vio al gijonés a un gran nivel y en París exhibió una excelente recuperación con un juego que desbarboló a sus rivales hasta la tercera ronda. El asturiano espera recuperarse y que le aguante el físico en este 2019.